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　このほか日々のニュースを、公式インスタグラムで楽しく発信中。ぜひご覧ください。

まだまだ学びは終わらない
生涯学習フェス・スピンオフ企画を開催
　
　5 月 22 日生涯学習館で、「アカデメイア L」と
題して、矢東高リベラルアーツ同好会による研究
発表が行われました。同会は、7 月に行われる
全国大会に、3 部門 3 チームが県代表として出
場予定です。そのうち 2 チームが研究内容を地
域の皆さんに披露し、参加した全ての方が学び
や気づき、刺激を共有する時間となりました。

地域団体と矢高生がボランティア
花と笑顔があふれる公園づくり

　6 月 7 日川崎城跡公園で、川崎城跡公園再生市民会
議の会員と矢高生による草刈り・花壇への花植えなど
の美化作業が行われました。この活動は、市民に愛さ
れ続ける公園を目指し、定期的に実施されているもの
です。市長は「花壇など、利用者の方からも大変好評
をいただいている。皆様のご尽力により、この美しい
環境を保つことができている」と感謝を述べました。

JT(日本たばこ産業跡地 )から探る矢板のたばこ産業

　住宅地図をさかのぼり調べると、とちぎフットボールセンターの場所に
は昔、JT 倉庫があったことから、「矢板市ではたばこ産業が盛んだった」
と仮説を立て研究をスタート。文献やフィールドワークでさまざまな仮説
を検証してきた過程や、矢板市では農家の副業としてたばこづくりをして
いたこと、矢板市が産業物流の拠点であったことなど、研究成果を発表。1

　関東大震災から100年という節目の年であったことから、歴史上の大規
模災害について研究。震災後デマが広がり、朝鮮人虐殺があったという記
事からヒントを得て、災害時に役立つ情報発信ツールや、インターネット・
SNSとの向き合い方などを調査。地域防災における「地域のつながり」の
大切さを説き、未来へ向けて多文化共生や多世代交流の重要性を発表。

関東大震災から学ぶ地域防災の在り方2
【参加者の声】

 ・地域の方の意見が聞けて、新しい発見があった。
 ・たくさんの方の前で話す良い経験になった。
 ・過去を探る方法が、高校生ならではで新鮮だった。
 ・実際に現地に出向き、その地域の方に話を聞き、そのつ

ながりを大切にしながら研究していることがすばらしい。
 ・しっかりとした発表資料で感心した。
 ・それぞれ矢板の新たな歴史をひも解く研究でおもしろかった。
 ・調べるための行動力・思考力に驚いた。
 ・もっとたくさんの方に伝えたい内容だと思った。

詳しくはこちら

○

こうさんのカレー屋さん×高校生団体 YAD
野菜たっぷりキーマカレーが大好評

　6 月 8 日矢板ふるさと支援センター TAKIBI で、YAD
が高校生カフェをオープンし、市内飲食業者監修のもと
開発した新メニューのキーマカレーや、シロップサイダー
など、地元食材を使ったメニューを販売しました。注文
した方は「キーマカレーは野菜がたくさん入っていてボ
リューム満点。見た目もおしゃれで大満足」「本格的な
ので、高校生が作ったと聞いて驚いた」と話しました。

おいしい～！

矢板中央高 新聞部、3 年連続全国大会へ。
紙面審査賞も４年ぶりの全国入賞！
　
　矢板中央高の学校新聞「中央ぷれす」が、県コンクー
ルで最優秀賞を受賞し、全国高校総合文化祭（総文祭）
へ出場します。さらに今年は、全国高校新聞年間紙面審
査賞でも４年ぶりの入賞を果たし、総文祭で行われる表
彰式にも参加予定です。渡邉部長は「この結果は、先輩
の努力を受け継いだもの。自分も全国の仲間と交流して、
後輩のためにスキルアップを目指したい」と話しました。　 ▲矢板中央高 新聞部長 渡邉  公喜さん

とちキャラーズ大集合
「みんなに会えて、とっても楽しかったナリー！」

　
　6 月 15 日栃木県庁で、県民の日記念イベントが開催
されました。「とちキャラーズステージ」にはともなりく
んも参加し、ミニゲームやとちまるくん体操を踊るなど
のパフォーマンスを行いました。グリーティングタイムに
は、たくさんのお友だちがともなりくんに会いに来てくれ、
中には大阪から来てくれた方も。皆さんとたくさんお話
や写真撮影ができ、ともなりくんも大喜びの１日でした。
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○
正会員TOTOリモデルクラブ店

総合エネルギー（電気・ガス・灯油）＆リフォーム

市政発展に 20 年尽力
宮本  妙子さんが地方自治功労者表彰を受賞

　6 月 13 日栃木県公館で、「地方自治功労者表彰」を
受賞した宮本  妙子さんへの表彰伝達式が行われました。
宮本さんは、平成 15 年 4 月、矢板市議会議員に初当
選以来、令和 5 年 4 月までの間、5 期 20 年にわたり、
矢板市政の各分野において広く活躍されました。平成
29年5月から平成31年4月までは市議会副議長を務め、
矢板市政への多大な貢献が認められ受賞となりました。 ▲（左から）福田県知事、宮本さん

～快適な暮らしを叶えるリフォームをご提案！！～～快適な暮らしを叶えるリフォームをご提案！！～

ガス衣料乾燥機ガス衣料乾燥機
乾太くん乾太くん

浴室換気浴室換気
暖房乾燥機暖房乾燥機

乾太くん購入前 乾太くん購入後

忙しい毎日に役立ちます！忙しい毎日に役立ちます！

お気軽にお問い合わせください。お見積りは無料です。

ともなりくんが山形県寒河江市に出張！？
道の駅連携で地域の魅力発信！

　6 月 7・8 日は道の駅やいたで、15 日は道の駅寒河
江で交流イベントが開催されました。道の駅やいたでは
寒河江市の物産市が行われ、両日、午前中でサクランボ
が完売するなど、大盛況となりました。訪れた人は「サク
ランボを買いに来たが、多くの人でにぎわっていて驚いた。
今後もこういうイベントがあるとうれしい」と話しました。
　道の駅寒河江では、「さがえさくらんぼ Festival」での
キャラクターイベントにともなりくんが参加するなど、矢
板市の魅力を PR してきました。

▲物産市での（左から）（株）チェリーランドさがえ 本間代表取締役、（株）
やいた未来 森島代表取締役

▲「さがえさくらんぼ Festival」内キャラクターイベントの様子 ▲物産市で大人気だった佐藤錦 ▲物産市の様子
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